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Fahrradweg "Sternbrücke" 

 

 
 
 
 
 
Gerade nach der Eröffnung der Sternbrücke waren von mir mehrere Stürze von 
Fahrradfahrern zu beobachten, die versuchten, ehemalige Wege im Klosterbergegarten 
hinauf- bzw. hinunter zu fahren, um zur Sternbrücke zu gelangen. Bisher kommt man nur 
durch Umwege bzw. das Tragen der Räder über eine nahegelegene Treppe sicher zur Brücke. 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
daher frage ich Sie, wann mit einer Fortsetzung des Fahrradweges zwischen dem 
Klosterbergegarten und der Hubbrücke zu rechnen ist und welche kurzfristigen wie 
kostengünstigen Möglichkeiten es gibt, um Fahrradfahrer rechtzeitig auf die Gefahren der 
momentanen unsicheren Wegführung aufmerksam zu machen bzw. auf in der Umgebung 
befindliche Wege hinzuweisen? 
 
Ich bitte um eine mündliche und schriftliche Antwort. 
 
 
 
Jana Bork 
 
 
 


